

Chers Parents,

L'Alae Pierre Curie, touché à son tour par la pandémie, se retrouve avec peu d'animateurs pour accueillir vos enfants.

Au vu de cette situation, dans la mesure de vos possibilités et de vos contraintes professionnelles, serait-il possible de garder vos enfants sur les temps alae afin d'alléger l'effectif et de pouvoir laisser notre service ouvert.

Nous sommes désolés de cette situation inédite, et nous serons comme nous l'avons toujours été présents auprès de vos enfants.

L'équipe ALAE